

すてきな みんなの えがおか



大阪市立墨江幼稚園
2025.9 No.5 4歳児 ばらぐみ



住吉図書館で本を借りたよ～

2学期、はじめての園外保育は、地域にある住吉図書館 たくさんのが絵本の中から、借りたい絵本を1冊選び、自分のカードと絵本を持って、1人で絵本を借りるという大冒険でした☆

開館前に到着した子どもたちは、水分補給をすると、一般利用の方と一緒に「まだかな～」とドキドキしながら扉が開くのを待ちました。館内では、「静かにするよー」「走らないよー」「順番を守るよー」「見た絵本は元に返すよー」「人の迷惑になることはしないよー」と約束を自分なりに思い出しながら公共マナーを守って過ごす姿はとっても立派でした。「また行きたいね～」と話をしています😊

お忙しい中、カードづくりにご協力いただき本当にありがとうございました。



電車に乗ってビッグバンに行きました

当日は、少ない人数でしたが、電車に乗って元気にビッグバンに行きました。施設には朝からたくさんの団体が来ており、その雰囲気に少し圧倒されながらも、興味の向くものを見たり触れたりして楽しんでいました。お家の方に準備していただきたおにぎりを美味しいいただきました。その後は、アスレチックコーナーで思いきり体を動かし、元気いっぱい遊びの姿が見られました。電車での移動も交通マナーを意識する姿に、成長を感じる1日となりました。

11月には天王寺動物園に行きます。今度はクラス全員で出かけられるといいなあ～♪と思っています。

8月の終わりに夏休みを終え、子どもたちの元気な声と笑顔が園に戻ってきました。2学期から新しい仲間も加わり、6月に1人、9月に2人と13人になった新生ばら組です ❤️

暑さのため戸外での活動が「難しく、室内での好きな遊び」や「造形遊び」、「運動遊び」や「玉入れ遊び」、そして新しい体操やダンスに楽しそうに取り組む姿が見られました。また、ようやく先週から戸外でも遊べるようになり、伸び伸びと体を動かしながら楽しんだり、園外保育にも出かけ、秋の自然や季節の変化に触れる経験をしました。今後も子どもたちがこの時期ならではの遊びや活動を通して、夢中で何かに取り組んだり、友だちと協力したりなど、楽しみながら挑戦できるよう、見守っていきたいと思います。

ばら組、初めての協同作業～カニさんかかしの完成～

年長児が、毎年恒例の住吉大社のお米を守るかかし作りに取り組む様子を見て、ばら組の子どもたちも「何してるのかな？」と興味津々。そこから「かかしって何だろう？」とクラスで考えたり、タブレットで色々なかかしの写真を見たりしました。日に日に完成していくゆり組のかかしを見て、「すごいな～ゆり組さん！」と憧れや尊敬の気持ちを抱きつつ、「自分たちも作ってみたい！」という気持ちが高まってきました。そこで、『幼稚園で育てているお米を守るかかしを作ろう！』と子どもたちで意見を出し合い、宿題で作りたいものを考えたり、クラスで話し合いを重ね、「鳥さんから守れる強いのにしょ～」「かっこいいのがいい！」、「かわいいのだよ～」「ハサミがあつらちよきんだー！」など色々な意見が出た結果、『カニ 蟹のかかし』を作ることに決定！工程を分担し、みんなで協力してかわいいかっこいい

『カニ 蟹のかかし』が完成しました～♪ これで幼稚園のお米もおいしく実ること間違いなしです 😊

運動会に向かって運動遊びに取り組んでいます

朝夕の空気に秋らしさを感じるようになり、いよいよ運動会が近づいてきました。子どもたちは園庭や遊戯室で、かけっこやウォーターロック、ジャンプ、キャピラー、綱渡り、玉入れなど、体を思いきり動かして遊ぶことを楽しんでいます。ゴールに向かって力いっぱい走ったり、何度も挑戦してみたりする姿から、運動会への期待が少しずつ膨らんでいるようです。本番では遊びの経験を生かして競技に取り組む子どもたちの姿をぜひ楽しみにしていてください。